

Testimonios



Me gusta la infancia porque sé que Jesús está con nosotros y les digo a todos los niños que siempre escuchen a Jesús y que seamos todos como hermanos, que no peleen.
Dina Quispe - Diócesis de El Alto



El viaje ha sido cansador y además al venir se ha reventado una llanta hemos tenido que esperar pero ahora que estoy aquí ha valido la pena el cansancio. Me gusta la infancia misionera porque conozco a Jesús, me divierto y además me ha ayudado a ya no ser tan tímido.
Marco Antonio – Chimoré Aiquile



Hace año y medio que estoy con la IAM pero hace ocho años que trabajo con niños. Mi tiempo lo doy al Señor porque esto me ayuda mucho a desenvolverme en mi vida cotidiana.
Pedro Solano-Animador de Santa Cruz

Sopa de letras

Busca palabras referente a todo lo hablado en la separata "MisionerHitos"

1. Discípulo
2. Misionero
3. Infancia
4. Fiesta
5. Congreso
6. IAM
7. Comunión
8. Virgen María
9. San Francisco
10. Santa Teresa

S A N T A T E R E S A A
 Z A T O L U P I C S I D
 O S E R G N O C I N A C
 F R H J A M A R T I C O
 A I M A M A C G R N I N
 R L E H E R O A U F A T
 M U A S O M M D A A T E
 A U R K T N U E R N S R
 D Z B L E A N A L C E M
 U Q O G C A I O I I J M
 R U R O B R O E F A A O
 A I T R M A N F I I U I
 V M I S I O N E R O J P
 S A N F R A N C I S C O



Separata trimestral / Agosto 2011

MISIONER HITOS

Nº 1



- ▶ ¿QUIENES SOMOS?
- ▶ ACONTECIMIENTO
- ▶ RECORRIDO
- ▶ TESTIMONIOS
- ▶ SOPA DE LETRAS

¿Quiénes somos?

La Infancia y Adolescencia Misionera es una Obra Misional Pontificia que promueve la animación y formación misionera de los niños y sus educadores para que cooperen en la evangelización universal, especialmente de los mismos niños. Tiene estatutos propios. El Papa y todos los Obispos la han asumido para toda la iglesia.

Los patronos de la misión son San Francisco Javier, sacerdote que caminó varios días por la India bautizando a niños, y Santa Teresa del Niño de Jesús, una religiosa que oraba y ofrecía sacrificios por las misiones desde su convento.

Tenemos dos principales modelos a quien seguir, primero el Niño Jesús que, respondiendo a la misión confiada por su Padre, es el ejemplo supremo que nosotros los niños debemos seguir. Y la Virgen María, como la primera misionera dijo sí a su misión y la cumplió con generosidad, alegría, sencillez y fidelidad.

Como niños niñas misioneros vivimos en comunión con nuestra iglesia celebrando las fiestas propias de la IAM: La Pascua y Pentecostés, Jornada Nacional de la IAM, Celebración de la Navidad, día de los patronos de la IAM: San Francisco Javier, 3 de diciembre y Santa Teresa del Niño Jesús, 1 de octubre.

Objetivos

Como parte del equipo formador de la IAM pretendemos:

- Educar a los niños integralmente.
- Ayudar a los niños a vivir la experiencia misionera de su fe.
- Enseñar a los niños la relación con Dios y con los demás.
- Formar a los niños para que sean misioneros en todo lugar y a todo tiempo.
- Proporcionar un plan de formación de acuerdo a su edad.

Fortalezas

Los niños como discípulos misioneros:

ESCUCHAMOS: En la oración de cada día, en la lectura y meditación de la Palabra de Dios, en los consejos de los padres, de los sacerdotes, catequistas...

APRENDEMOS: A tener como centro su persona, meditar y profundizar su Palabra, asumir el mandamiento del amor como distintivo del discípulo.

ANUNCIAMOS: En nuestra familia, escuela, barrio, parroquia, con los demás niños y adolescentes pobres, abandonados o que sufren toda clase de injusticia.



La oración y la alegría caracterizaron el I Encuentro de la IAM

Acontecimiento misionero

La jornada mundial de la Infancia y Adolescencia Misionera marcó nuevamente un acontecimiento que la Iglesia celebró el 8 de mayo. En medio de oraciones y celebraciones resaltó el espíritu misionero en los niños y jóvenes.

Todas las diócesis de Bolivia se prepararon a celebrar esta jornada con diferentes actividades protagonizadas principalmente por los niños, tales como la celebración de la Pascua del Niño en San Isidro de Colomi, Cochabamba, la pesca milagrosa en la arquidiócesis de La Paz y las otras jornadas misioneras realizadas en Pando, Nuflo de Chávez y El Alto; cada una con su característica pero con un mismo espíritu, celebrar y vivir la jornada de la IAM al ejemplo de la madre de

Recorrido misionero

Desde hace unos años se inició un proceso de crecimiento con los grupos de infancia y adolescencia misionera IAM. Hoy en día se ha visto necesario fortalecer estos grupos para continuar aportando en la misión permanente dentro de la familia eclesial.

Es así que la Prelatura de Aiquile, entre los días 7 y 10 de enero de 2010, acogió una de las experiencias llenas de fe más gratificantes de los últimos tiempos: la realización del Primer Congreso Nacional de Niños Misioneros, con el lema: "Desde pequeños discípulos misioneros de Jesucristo".

A este encuentro misionero de la iglesia boliviana asistieron 400 participantes entre niños delegados de las diferentes diócesis de Bolivia, acompañantes, animadores y organizadores.

Exposiciones, trabajos de grupos, cantos, juegos, dinámicas, danza y cultura, caracterizaron a este encuentro.

Todos los niños misioneros organizados en diferentes grupos, visitaron las diferentes comunidades locales, con el objetivo de despertar el espíritu y fortalecer el compromiso misionero en todos los pobladores aiquileños. Fueron días llenos de comunión, intercambio y convivencia fraterna que, en su conjunto expresaron la espiritualidad cristiana del propio encuentro.

Jornada de la IAM y segundo aniversario de la Misión Permanente

la iglesia universal, bajo el lema: "Con María misioneros por siempre".

Para motivar estos encuentros, el obispo del Vicariato Nuflo de Chávez y presidente del Área de Evangelización de la CEB, Mons. Antonio Reimann, envió un saludo especial a todos los niños, niñas y adolescentes misioneros, resaltando su alegría y agradecimiento a Dios por su vida y por su presencia misionera en la Iglesia.

Convocados en estas celebraciones varios niños, niñas y adolescentes renovaron su compromiso misionero llegando a contagiar no solo a otros niños, sino también a jóvenes y adultos que los veían gozar por la alegría de ser misioneros.

Primer Congreso Nacional de la IAM

"Queremos reafirmar nuestro encuentro personal y comunitario con Jesucristo, darnos a conocer como personas, señalar la identidad de cada cultura, poner en común los talentos y dones que Dios nos dio para reflejar esa alegría a todos nuestros hermanos", decía la carta de conclusión del congreso.

Al terminar el 1er Congreso de la Infancia y Adolescencia Misionera, los niños pidieron a Jesús, por intercesión de su Madre María, la gracia y la fuerza del Espíritu para que fieles a su mandato puedan cumplir con todo lo que han vivido y así ser misioneros, evangelizadores y protagonistas de la misión permanente en Bolivia.



Tarde de juegos en Aiquile.